

HALL 32 ASSOCIATION AUVERGNE-RHÔNE-ALPES POUR LES MÉTIERS DE L'INDUSTRIE



32, rue du Clos-Four
63000 CLERMONT-FERRAND
France

Teléfono: +33 (0)4 73 81 00 30

Fax:

Sitio: www.hall32.fr

Categoría: Autres membres

Actividades: Centre technique, impression 3d, industrie - concepteur aerogel silice, logiciels industriels

Mercados: Agroalimentaire, automobile, défense - sécurité - epi, emballage cosmétique, études et r&i, fablab, education, industrie, santé - médical, aéronautique - spatial

Región: Auvernia-Ródano-Alpes

Miembro desde: 2023

Hall 32 est une structure qui accompagne les acteurs de l'industrie dans leur développement par la prestation de plusieurs services : de la formation continue, de l'accompagnement au prototypage et de l'événementiel. En termes de formation, Hall 32 propose un catalogue exhaustif autour des métiers industriels d'aujourd'hui et de demain, quel que soit le niveau de l'apprenant. Hall 32 accompagne également les services RH et managériaux dans la stratégie de formation de leurs collaborateurs. En outre, Hall 32 dispose de moyens et d'expertise, afin d'accompagner toute structure dans sa conception de prototype, de l'idéation à la pré-industrialisation. Enfin, Hall 32 est un centre de 13 450m² qui peut accueillir et organiser pour des clients des événements de grande envergure.

Hall 32 is a facility that supports industry players in their development by providing several services: continuous training, prototyping assistance, and event management. In terms of training, Hall 32 offers a comprehensive catalog covering today's and tomorrow's industrial professions, regardless of the learner's level. Hall 32 also assists HR and managerial services in their employee training strategy. Furthermore, Hall 32 has the means and expertise to support any organization in the prototyping process, from ideation to pre-industrialization. Finally, Hall 32 is a 13,450m² center capable of hosting and organizing large-scale events for clients.